

## **AVES DE PAPEL**

-¿Oíste hablar de la campaña de los pájaros? -preguntó Chintana, mientras sacaba papeles de colores de su mochila.

-Sí, mi mamá me habló de ella. Ven, te voy a ayudar.

Las dos niñas se sentaron y comenzaron a plegar el papel, para crear aves. Supuestamente, las aves eran palomas, símbolo de paz.

Pero ellas sabían hacer grullas, no palomas. Tomaron cuadrados de papel y los plegaron una y otra vez.

Estas dos niñas no eran las únicas que estaban haciendo aves de papel: miles, quizá, millones de tailandeses habían decidido ayudar. Al final, plegaron un total de 120 millones de aves y las entregaron para la campaña especial.

¿Qué harían con 120 millones de aves de papel? Los soldados cargaron las aves en 50 aviones de la Fuerza Aérea tailandesa. Luego, los aviones partieron hacia lugares en guerra y conflicto, con la intención de “bombardearlos” con estos símbolos de la paz.

La gente que vivía en esas regiones miró hacia arriba, y vio aviones militares sobrevolando el lugar. Quizá se preguntaron qué estaba pasando. De pronto comenzaron a llover aves sobre ellos; millones y millones de pájaros de papel. Estaban siendo bombardeados con paz y buena voluntad.

¿No sería grandioso que no hubiese más guerras, ni disparos ni crímenes, y que nuestro mundo estuviera en paz? Aunque eso no ocurrirá hasta que Jesús vuelva, podemos hacer nuestra parte para esparcir paz y buena voluntad hacia quienes nos rodean. Jesús aseguró: “Dichosos los que trabajan por la paz, porque serán llamados hijos de Dios”.

Piensa en ello. ¿Qué puedes hacer para traer paz a tu hogar, a tu vecindario, a tu aula, a tu iglesia?

Por Helen Lee Robinson